

Herr Thomas Schröder, Geschäftsführer der Gütegemeinschaft Mittelstandsorientierte Kommunalverwaltungen e. V. verleiht der Stadt Bergneustadt aufgrund des ihrem Güteausschusses vorliegenden Prüfberichts der Stadt Bergneustadt das von RAL Deutsches Institut für Gütesicherung und Kennzeichnung e. V. anerkannte und durch Eintragung beim Deutschen Patent- und Markenamt als Kollektivmarke geschützte „Gütezeichen Mittelstandsorientierte Kommunalverwaltung RAL“.

Er spricht dabei der Stadt Bergneustadt und ihren Mitarbeitern für die sehr schnelle Umsetzung der erforderlichen Maßnahmen zur Erfüllung der entsprechenden Kriterien ein ausdrückliches Lob aus.